

教員なりたての頃



旧職員 志村秀三

私の大崎高校での在職期間は、昭和38年3月から同61年3月までの間に23年間でした。しかし現役最後の勤務先ともなつたので、様々な思い出と共に懐かしさは格別のものがあります。大崎を去つたのが昨日のようにも思える一方、遙か昔のようにも思われて、不思議な気分です。

さて、私が大崎に赴任してきた当時は、まだすべてが木造の校舎でした。2階建てで教室のあつた棟は校庭に沿つて、授業などに往き来したものでした。初夏ともな



旧職員 堀江通輔

在職23年の思い出

66年4月、始業式の前日、校長室に一人呼ばれ、「東京都立大崎高等学校教諭に補する」高校2等級4号給を給する」と素つ氣なく記された辞令を渡され、公務員として法律を守り…」とか宣誓をさせられて、23才で教員になつた。

初任給は二四六〇円だつた。電車の脇に広がる校舎から一段高く、たしか淡くピンク色に塗られた木造校舎の感じが好きだった。職員室の前

の広い花壇、2階の小ベランダ、歩くとギシギシ鳴る木の階段、保健部の掃除係を割当してられ、初めての公の仕事が掃除分担の表と配置図づくり…

10・21、ベトナム反戦も掲げたストライキに参加・早朝の大井町の映画館で集会、そこから歩いて学校へ、教室から手を振る生徒に迎えられて、百段高で、たしかかな気持ちで校門をくぐつた。後、校長から訓告処分の文書が届き、1時間分の賞金カットの処分を受けた。

翌年の夏、都教委主催の水泳講習会で首の骨折・夏休みの全てを病院暮らし・生徒や友人や同僚、毎日見舞いの人たちが来てくれた。他にすること

は言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

黒板ばかり向いている、なんて言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

どうする気持ちは自分の中に現れたりした。はじめは生徒の顔がまともに見れないで、黒板ばかり向いている、なんて言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

どうする気持ちは自分の中に現れたりした。はじめは生徒の顔がまともに見れないで、黒板ばかり向いている、なんて言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

どうする気持ちは自分の中に現れたりした。はじめは生徒の顔がまともに見れないで、黒板ばかり向いている、なんて言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

どうする気持ちは自分の中に現れたりした。はじめは生徒の顔がまともに見れないで、黒板ばかり向いている、なんて言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

どうする気持ちは自分の中に現れたりした。はじめは生徒の顔がまともに見れないで、黒板ばかり向いている、なんて言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

どうする気持ちは自分の中に現れたりした。はじめは生徒の顔がまともに見れないで、黒板ばかり向いている、なんて言われた。食堂の昼食は樂しみで、特に生徒のいない早目の空き時間にゆつたり食べるのは最高の気分だった。

「宿泊研修」について

現職員・顧問 山崎 友子

現職員・顧問 山崎 友子

*第一回目：マナー・ハウスが奇麗最初の外国人のハリーサンもものすごく面白い人居ました。30人近くの生徒たちと草原に座って弁当を食べゲームをしたりして、学校に行つた。

若い教員で読書会をしたり、と草原に座つて弁当を食べゲームをしたりして、学校に行つた。

居もよく見た。「資本論」勉強会をして、たしか一巻の半分位は読んだ気がする。

イギングで三浦半島の安針塚へ行つた。30人近くの生徒たちと草原に座つて弁当を食べゲームをしたり、と草原に座つて弁当を食べゲームをしたりして、学校に行つた。

居もよく見た。「資本論」勉強会をして、たしか一巻の半分位は読んだ気がする。

居もよく見た。「資本論」勉強会をして、たしか一巻の半分位は読んだ気がする。